Escuelas de Gaza sin calefacción o electricidad

01 de febrero, 2008 El Organismo de las Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (OOPS) informó hoy que Israel continúa bloqueando los cruces fronterizos con Gaza y que no se ha podido entregar suficiente ayuda humanitaria.

Temperaturas inusualmente frías, lluvias torrenciales y fuertes vientos contribuyen a la crisis humanitaria de ese territorio donde vive más de un millón y medio de personas.

El Fondo de la ONU para la Infancia informó que 500.000 niños regresarán a la escuela la semana próxima tras las vacaciones de invierno, pero se encontrará con aulas sin calefacción, electricidad o materiales.

De la población total de la franja de Gaza -privada por Israel de todo tipo de suministrosun 56 por ciento son niños y adolescentes menores de 18 años, "lo que significa que los niños están soportando la mayor parte de las restricciones, tanto de comida, como de combustibles o materiales escolares", señaló la portavoz del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia en Ginebra, Veronique Taveau.

Por su parte, el Programa Mundial de Alimentos dijo que a pesar de compromisos expresados por Israel el jueves de que permitiría el paso de suministros, no se ha podido establecer un corredor humanitario con Gaza.